



○前期卒業式

9月28日(木)、夏の気配が色濃く残る中、前期卒業証書授与式を挙行いたしました。通信制の卒業生は6名。呼名を受け、ひとりひとりが壇上で証書を手にししました。



静粛な卒業式の様子

○秋季入学式



田中副校長による開式の辞

10月5日(木)、秋の訪れを感じる午後、秋季入学式を執り行いました。1年次生から4年次生まで44名の入学生が清陵通信制の仲間になりました。

式辞の中で、田嶋校長先生が新入生に期待することを挙げていました。①純粋な心で真面目に努力をして欲しい。②最後まで諦めずに勇気を持って本校で

の生活を送って欲しい。③感謝する心や他人を思いやる心を大切にしたい。以上3点は通信制の教育システムで学ぶ上でも、特に重要なことだと思います。在校生も初心に戻って、後期の学習や日々の生活に対し、感謝の心を持って、ひたむきに粘り強く挑みましょう。

○後期の学習活動、本格始動!

10月2日(月)よりレポートの受付が始まり、6日(金)にはRS計画事前講座を行って、8日(日)よりスクーリングもスタートしました。前期の学習が思うように進まなかった人も、ここで仕切り直し!チャンスはそこら中に転がっているのです。諦めないで。